



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

## Comisión Especial para investigar contratos de hijos de AMLO

por Mexico Informa | Ene 18, 2024 | Al Momento, José Antonio Chávez, Opinión | 0 Comentarios

A ver cómo le cae al Presidente Andrés Manuel López Obrador la Comisión de Seguimiento para Investigar los Contratos y Actos de Corrupción que involucran a sus hijos y que promueve el diputado panista, Héctor Saúl Téllez.

Ese punto de acuerdo para integrar esa Comisión, ayer la terminaron de cocinar en San Lázaro y el edificador, el diputado Saúl Téllez adelantó que la presentarán en cuanto entre el próximo periodo de sesiones, el primero de febrero.

Para su información, Saúl Téllez es el diputado que, con el respaldo de su bancada panista, del PRI y PRD, presentó la denuncia ante la Fiscalía de Alejandro Gertz Manero para que se investigue todos esos contratos que involucran a los hijos del Presidente que otorgaron a sus amigos.

Como dato, hay contratos, que son públicos que entregaron a empresas amigos de los hijos del Presidente. En la denuncia, acusan que hay al menos unos mil millones de pesos en contratos del Insabi y Sedatu.

Para Saúl Téllez hay al menos unos 250 millones como utilidad que involucran a Gonzalo, hijo del Presidente, mediante los sobrepuestos del balasto del Tren Maya.

Naturalmente que el diputado que forma parte de la Comisión Anticorrupción y Transparencia, le rascó a fondo para conocer las tripas de las magnas obras sexenales como Do Bocas y el Tren Maya.

Ambas tienen un escandaloso incremento al presupuesto trazado como base, por ejemplo los números del diputado que llevan en la Comisión de Anticorrupción y Transparencia, la refinería Dos Bocas que pasó de 8 mil a 20 mil millones de dólares, unos 12 mil millones de dólares de sobreprecio.

Mientras que el Tren Maya pasó de 120 mil millones de pesos a 275 mil millones de pesos, un sobreprecio de 155 mil millones de pesos.

En el caso del AIFA que López Obrador ha presumido por la rapidez y cancelar el de Texcoco, su costo inicial fue de 75 mil y terminó en 115 mil millones de pesos.

La Presidencial, Xóchitl Gálvez adelantó que de ganar las elecciones recuperará el nuevo Aeropuerto de Texcoco, el mismo que el Presidente canceló para construir el AIFA y el costo fue superior a los 300 mil millones de pesos, dinero que le costó a los mexicanos.

Ese nuevo Aeropuerto, la Presidencial apuesta recuperarlo porque le dará al país una gran operación que permitirá terminar con el espantoso tráfico aéreo que irrita a los viajeros, además que colocará a México entre los países con las mejores terminales aéreas del mundo y cuyo flujo de movilización será de unos 75 millones de pasajeros.

Con ese escenario, la bancada de los opositores, incluyendo la propia Xóchitl Gálvez respaldaron al diputado Saúl Téllez para ir al fondo en esa investigación para desnudar quienes son los socios en esas escrituras o actas constitutivas que se favorecieron. La expectativa es la familiaridad que pueda representar los ahí inscritos con los juniors del que manda en Palacio Nacional.



## DOS DE BELTRONES

Ayer la senadora Sylvana Beltrones, hija del político sonorenses, Manlio Fabio Beltrones desnudó a las autoridades (de Morena con Alfonso Durazo) de su natal Sonora que presumen, junto con el Presidente de México de la seguridad que hay en el país.

De entrada, dijo que es tan preocupante lo que ocurre en algunos municipios del país, como el de Atil, en Sonora que por la gravedad delictiva no hay un solo policía, tampoco hay una sola enfermera y menos un doctor, por citar lo más elemental. Un municipio literalmente un pueblo fantasma.

Y dos, Manlio Fabio Beltrones se registró a la fórmula del Senado por Sonora, es de los pocos priistas de hueso colorado que se conservan en el partido y su presencia ya se sintió en Palacio Nacional, vaya cimbró sus cimientos porque reforzará, sin duda al propio líder del PRI, Alejandro Moreno "Alito" toda vez que, sin duda llegaran al Congreso.

## SE VA PRIISTA EN PUEBLA

La salida de la diputada local del PRI en Puebla, Silvia Tanus, renunció a su partido para irse después de 50 años de militancia. Se dedicará a la asesoría política, pero con ello, sin duda se tambalea la alianza opositora del PRI, PAN y PRD que impulsa Eduardo Rivera a quien deja a su suerte. Trabajo con ex gobernadores desde Mariano Piña Olayo hasta el actual Salomón Céspedes.

La renuncia, sin duda hace carambola de tres bandas, pues el más beneficiado será la candidatura de los morenos y aliados que encabeza el ex presidente del Senado, Alejandro Armenta al gobierno del estado.

## MARCELA, ANA LILIA, CONTROL A LOS ACALORADOS

La presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra, con su par del Senado de testigo, Ana Lilia Rivera, no se intimidó con el debate por el caso Coahuila de la famosa repartición de espacios, moderó, sin tibieza, a los acalorados legisladores de Morena y opositores que se gritaron de todo, resaltaron Benjamín Robles del PT y el sin partido, ex panista Germán Martínez que soltó, además que Xóchitl Gálvez les ganará la Presidencia. Mientras que Aleida Alavez, sin duda la próxima alcaldesa de Iztapalapa, aprovechó para invitar al cierre de la que será, también dijo, la próxima Presidenta, Claudia Sheinbaum este jueves. Grilla y proselitismo puro.

<https://www.mexicoinforma.mx/opinion/comision-especial-para-investigar-contratos-de-hijos-de-amlo/>